

会津美里町立宮川小学校 平成30年度学校だよりNo.19 平成31年2月12日

PTA規約改正される

2月7日(木)に臨時PTA総会が開催されました。今回の臨時総会は、規約改正のための総会でした。昨年度末から常任委員会等で話題となり、改正に向けて話し合いがなされてきました。総会では、原案通り意義なく承認されました。

PTA組織の大きな改編です。PTA会員全てがいずれかの委員会に所属し、全員がPTAの運営に直接関わっていくようになります。4月から新会員となる方々にも新入生保護者説明会の際にお知らせをしました。これからのスケジュールとして、各会員に所属の希望アンケートを第3候補程度までとり、それをもとにしながら人数の調整を図りながら学年委員で所属を決定することとなります。それぞれの委員会の活動内容も所属の委員の数が増えるので、今までとは変わってきます。本部役員や常任委員などが行ってきた業務を振り分けたり、各委員会内の業務を分担制にして一人にかかる労力が軽減される予定です。今回の改正は、会員数の減少を念頭に起きながら、PTAとしての活動をどのように発展させていくかを考慮したものです。なお、詳細につきまして、事前に配付された規約改正案をご覧ください。

次年度については改正後の初年度となるので、様々な問題も出てくるかと思います。 PTA会員の智恵を出し合ってよりよいPTA活動に結びつくようにしていきましょう。



学カテスト終わる

2月5・6日に学力テストを行いました。毎年国語と算数の2教科を実施しています。 どのクラスも学力テストに向けて復習に力を入れてきたようです。

子どもたちは「時間がなかった~」「難しかった~」という声が聞かれる一方で、「できた」と自信満々の子もいました。結果については3月にお渡しできると思います。この結果をもとに指導を改める機会にしたいと思います。ぜひ、ご家庭でも参考にされて、補充してみてください。

小さな親切実行章

2月1日に「小さな親切」実行章の贈呈 式を行いました。今回は、本校から1名が 選ばれました。給食がなく、弁当持参日に 一人でぽつんと食べていた友達に、「一緒に 食べよう」と声をかけてくれたということ でした。「ちょっとかわいそうだったから」



という思いがあったようです。友達のことを考えてくれる心の広さを感じます。こんな行いがどんどん広がってくれるといいと思います。

親切な心は、行為や言葉になって表れます。一人一人が持っている心のよさをどんどん 表現できるといいなと思っています。

なかよし集会

2月7日(木)に来年度の新入生を招待して、「なかよし集会」を1年生が行いました。 1年生は、みんなで楽しめるようにゲームをしたり、国語で学習したことを発表したりしました。算数の計算も教えていました。そして、昼休みに練習していたコマ回しやけん玉を披露しました。

そして、来年度の新入生の手を引いて校舎を一回り。もう立派な先輩です。「ここはね、音楽の勉強をするときに使う部屋だよ。楽器がたくさん置いてあるんだ」などと説明してくれていました。

1年が経つと、これほど大人になるものなのです。新入生をしっかりと迎えてくれそうです。







2月14日(木)になわとび大会を行います。 参観可です。体育館ステージが観覧場所になって います。